



**Beate von Harten**  
**Atelier für Textildesign, Restaurierung, Konservierung**

## **PRESSEINFORMATION**

### **Kreative Fußabdrücke: der Teppich für die Nachwelt**

*„Was wollen wir der zukünftigen Generation von uns persönlich hinterlassen“ fragt sich die Textil-Künstlerin Beate von Harten. Sie lädt in ihr Wiener Atelier ein, um bei einem Workshop gemeinsam Kreationen und Entwürfe für individuelle Teppiche zu entwickeln. Sie ist von der Kreativität in Jedem Menschen überzeugt und fordert heraus, sich auf diese Behauptung einzulassen.*

**Wien, 16.2.2016** - Beate von Harten lädt zu einem inspirierenden Workshop ein, den eigenen Teppich gemeinsam mit ihr zu entwerfen und von Ihrem Atelier im siebenten Bezirk produzieren zu lassen. **Das Motto: Wer nachhaltig agiert, schützt unseren Planeten und hinterläßt einen ökologischen Fußabdruck als Teppich!**

Wer für die zukünftige Generation kreieren und inspirieren möchte, weiß noch nicht, ob digitale Daten in 1000 Jahren noch verfügbar sind. Aber „wenn *Textilien entsprechend geschätzt sowie gut behandelt werden, können sie locker 500 bis 1000 Jahre überdauern und eine Botschaft für unsere Nachkommen hinaustragen und möglicherweise Geschichte schreiben!*“ ist die Künstlerin überzeugt.

*Beate von Harten holt die Workshop-Teilnehmer bei ihren individuellen Vorstellungen ab. In der gemeinsamen Entwurfsentwicklung werden persönliche Farb- und Materialwünsche für ein individuelles Interieur und die Zukunftsgeneration kreiert! Die Produktion im Wachsen zu beobachten, kann gerne wahrgenommen werden, und wenn es das Design erlaubt auch in feinen Nuancen variiert werden. Ihr ureigener Teppich entsteht für Sie persönlich.*

***...und wenn der fliegende Teppich dann doch in die Zukunft abhebt.....cool!!!***

## **Osterworkshops: 2016**

*Einladung ins Textilatelier Beate von Harten*

*Dienstag, 15.03.2016: 14.00 bis 17.00*

*und Mittwoch, 16.03.2016: 14.00 bis 17.00*

*oder persönliche Terminvereinbarung*

Stiftgasse 33, 1070 Wien - Tel. 0664/978004, [textil@beatevonharten.at](mailto:textil@beatevonharten.at)

Der Workshop ist kostenlos. Um Anmeldung wird erbeten, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist.

### **Über das Atelier für Textildesign**

Beate von Harten, die Gründerin des Atelier für Textildesign, entwirft und fertigt seit 1984 Tapisserien, Teppiche und Stoffe für Wand und Boden. So entstehen individuelle Einzelstücke für persönliches Interieur, Architektur oder Corporate Identity – raumbezogen, für gute Atmosphäre, Akustik und komplementärer Haptik zu Glas, Stahl und Stein. Für höchste Qualität und Ästhetik werden nur edelste Materialien wie Wolle, Seide und reines Leinen verwendet. Produziert wird ausschließlich in Wien im siebenten Bezirk. Ebenso bietet Beate von Harten in ihrem Atelier Restaurierung und Konservierung wertvoller Textilien an.

### **Presserückfragen**

Beate von Harten

Stiftgasse 33, 1070 Wien

+43 664 9780041

[presse@beatevonharten.at](mailto:presse@beatevonharten.at)

[www.beatevonharten.at](http://www.beatevonharten.at)